



## Les jeux sont loin d'être faits en Legend Boucles Series

**Déboulant sur les spéciales devenues tests de régularité dans le sillage des concurrents du BRC, les équipages engagés en Legend Boucles Series ont assuré leur part de spectacle ce samedi à Bertrix. Et les jeux sont loin d'être faits...**

Comme le Royal Automobile Club de Spa l'avait annoncé, toutes les catégories des Legend Boucles @ Bastogne sont de la partie à l'occasion du 1<sup>er</sup> Rally of Bertrix. Et au terme des trois premiers tronçons, rien n'est joué... même si Romuald Thirion et Frédéric Jacquemin (Opel Kadett GT/E) ont marqué la première partie de course de leur empreinte en 'Legend'. Ce samedi soir, le duo mène la danse devant l'Opel Ascona B de Mathieu Boeur et Aurélie Leroy d'une part, la Volvo 142 de Guillaume Glaude et Alisson Henrot. On l'a compris, les régionaux de l'étape mènent allègrement la danse.

Quant au duel en 'Youngtimers', il tourne pour l'heure à l'avantage de Jean-Pierre 'Vande' et José Michel (Peugeot 205 Rallye), mais Marc Bindels et Christophe Servais (BMW 325i) n'ont pas dit leur dernier mot.

Du côté de la catégorie 'Challenger', qui évolue à 80 km/h de moyenne, Benoit De Simone et Xavier Struyven (Opel Manta 200) ont été les plus efficaces, devançant Bernard Léonard et Sébastien Sauvage (BMW 323i), qui se retrouvent à égalité de points avec David Bossicart et Sandrine Henrotte (VW Golf GTi).

Le classement provisoire en 'Classic 65' ne reflète pas le déroulement de la journée. Patrick Lambert et Yves Noelanders (BMW 2002 Ti) ont en effet achevé les trois RT au sommet du classement... avant un souci de radiateur les empêchant de rentrer à Bertrix. Ils seront de retour dimanche matin. Tout profit pour Michael et Noah Bartholemy (Ford Escort Mk1), qui ont conclu la journée aux commandes devant Michel Gillard et Jennifer Hugo (BMW 323i), ainsi que René Georges et Robert Vandevorst (VW Golf GTi).

Enfin, en 'Classic 50', trois vainqueurs différents étaient à relever... et c'est un quatrième équipage, Patrice Simon et Christian Bernard (Porsche 924), qui occupe le haut du classement, précédant Rik Dumortier et Pablo Cracco (Renault 5 Alpine), mais aussi Dominique Dufrasne et Isabelle Dogne (BMW 323i).

Suite des débats ce dimanche, avec six tests de régularité au programme. Faites vos jeux...

Photos : Letihon.be

[www.racspa.be](http://www.racspa.be)

